



# おおきな樹

2023年9月

だより

TEL :  
042-794-7954  
e-mail :  
[ookinaki@inagaki-hoiku.com](mailto:ookinaki@inagaki-hoiku.com)  
add :  
町田市原町田6-22-15



8月が終わってもまだ暑さの終わりは見えてきませんね。9月には防災訓練、引き取り訓練などがどの園でも企画されます。先月も台風などで災害の怖さを知った方も多かったかもしれません。台風などの水害の後には排水の乱れから、感染性胃腸炎が増える傾向にあります。より、石鹸での手洗いが大切になります。9月になり多少なりとも涼しくなるようでしたら、今度は今まで我々が油断してきた（私だけでしょうか？）蚊の活動が活発になってきます。蚊の活動は25℃～30℃で活発になり、30度以上では活動が鈍くなるようです。アルコール消毒にてある一定の雑菌をなくすことで蚊が近寄らなくなるとの報告があります。掻き傷からのとびひなどにも注意していきましょう。

マスクなしが普通になりつつありますが、手洗い、うがいは今後とも続けていきましょう。



## 町田市の感染症週報（～8/27）

新型コロナウイルス感染症の報告数は定点当たり前週と比べ  
11.46→13.85人と増加しています。

インフルエンザ・咽頭結膜熱・感染性胃腸炎の報告数が前週より  
増加しています。

## 先月（8月）の利用状況

上気道炎（23）COVID-19（8）感冒（7）などの理由で50件の利用がありました。他市利用は7件でした。



## ある日のおおきな樹

先日、昼食の時間に「ママに内緒でパパとラーメン食べたんだ。」と教えてくれた子がいました。保育者が「パパは○○ちゃんには甘いんだね。」というとその子は「パパっておいしいの？」と不思議顔。しばらくの沈黙の後、大人は大笑いしてしまいました。大人の言葉は説明にちょっと難しいですね。🍡

